



Les Nuits de la lecture

publié le 29/01/2025

Les Nuits de la lecture sont terminées, mais le groupe de 6B en a bien profité !

Après une visite de la bibliothèque de Mazières-en-Gâtine et une réflexion sur la notion de Patrimoine, à l'honneur cette année, les élèves ont choisi des albums pour en faire la lecture aux élèves de maternelle de l'école voisine. Ils ont ardemment travaillé la lecture à haute voix pour un public, dans le cours de français de Mme BROCHON et avec l'aide de Juliette OUVRARD.

Jeudi 23 janvier à 14h, ils étaient dans la salle de classe pour lire des histoires parlant de gastronomie, de légendes, de personnages liés à notre Histoire commune. Les enfants ont écouté avec attention et tout le monde s'est réjoui !

Pour finir ce moment mémorable, les élèves de 6° ont eu la chance de se voir offrir un roman neuf à chacun, grâce à l'organisation des Nuits de la lecture. Les échanges et les discussions ont été animés !

Cela ne peut que donner envie de recommencer et de lire toute la journée...

Portfolio

